
平成25年度　体験保育アンケートより

2年続いた鯛を受けこうlI森の籍を細野できるようにと／概観焼香lとl）ラ彩で

鱒燈させて自在をきました。免掬うたくさんの二物を磨き雑扁諾うございきみ

少しでも繰言が街わクますようにアンケートを賜動きがそし）左をきます：こ物）瑞）

．各節鑓木脅お獲n簾でした！！

・午前淳をすることで午後にいっぱい遊んで夜に早く眠る事ができ、早寝早起きにとても

良いリズムだと思った。「先生が座ると自然に子ともたちも円くなって座る．座ったら

何かが始まるがら集中する」という流れが自然にできているのだと思った．大きな声を

出さなくても子どもに集中してもらえるよう自分も見習いたいと思った。何もおもちゃ

がなくてもできる伝承遊びは今の玩具やゲームで育ってきている子どもに必要な遊び

だと思う．自分も覚えてやらせてみたいと思った．何か満たされているものがあるのか

喧嘩をあまりしない子どもたちに驚いた．忙しい中いろいろと見学体験させていただき

ありがとうございました。

（青森市〉

・全てに感動しました。子とも本来の成長の姿を生かししっかりとした方針のもと国全

体が取り組んでいることに、小さな森さんへ通ってきている子ともたちは本当に幸せ

だなと感じました。食、そして子どもたちの生活の流れ．私が求めていること全てが

なされていることに感動です。今日はありがとうございました。

（十和田市）

・朝の雨の中のお散歩は初めてです。雨がよいのか朝だからなのか厨京が素晴らしいの

か！小さい子と一緒に歩くのは新鮮でした。自分で常識は作っているのではと今まで

の暮らし方に変化があると思います。保育に直接かかわっていない生活ですが一人の

考え方が何か意喋がある無いのがなと．今回の体験保育は私には必要な大切なことで

した。子ともたちの自力が強くて最初はドキッとしました。ほっへにさわり、首にも

触ってと触れ合って気持ちの良い時間でした。「おかわりは全部食べてからね」と教

えてくれておいしい食事を共に頂きました．ご馳走様でした．体験させていただきあ

りがとうございました。

（群馬県）

・又来てよがったと思いました。声を掛けてLiたたきありがとうございました．園長ひ

ろ子のパワーを感じました。生きているうちは勉強だらけだと刺激を受けました。子

どもには手本が大切と思いますが、前に進む歩く園長の姿がお手本、格好よいと思い

ました。子ともたちを見るとその園の保育がわかると思いますが伝わるものがあり、

保育の積み上げが見えました：体をしっかり育て、心をしっかり育て、生きて行ける

力を育てている保育．これが大切と思います。いろいろな小さな森の保育に魅力を感
＼



じ、この出逢いに私自身が刺激を受けています．家族の支え皆さんに感謝ですね。ま

すますの発展をお祈りいたしております．

（山形県）

・本日は大変お忙しい中快く迎えて下さいましてありがとうございます．保育に対する

情熱と勇気アイディアに大変感動いたしました。保育士の皆さんが生き生きと活動し

ていらっしゃる姿、園児たちの健康的な姿に圧制されました．大自然の中で遊びを中

心とした保育活動を展開されていらっしゃる小さな森保育園の「保育方針」に賛同す

ると同時に自信の幼少の頃を思い出しました．子どもは遊びの中でいろいろ発見し体

験を通してたくましく成長していくものだと日頃から感じている私です。園長先生の

保育感とどこか似ている部分を感じ幸福な思いをしております．参加して本当によが

った！出来れば職員を派遣し、学はぜたい思いで一杯です．本当に有難うございまし

た。

（沖縄県）

・本日はいろいろありがとうございました。なぜアトピーが増えてきたのが、なぜAD

HDが増えてきたのが…保育の現場はなぜ、なぜが多く何とか変化をさせないといけ

ないと思って今回参加しました。私個人も息子の件で何かアクションを起こせるの

か？という思いもあり作業所等も見たいと思っていました。宮本先生の話を聞いて少

しヒントになった気がしています．これから私の出来る範囲で保育園のことを考えて

みようと思いました．今後も宜しくお願いします．．パワーもいただきます。買った本

も読んでみたいと思いますが気になることは又お電話しますので教えて下さいね．

（沖縄県）

県外の方を軸に繊させでのたたきました。喜l）で下さった石のそのままの文章を舘を

でいます：この他売二も、ノlF荷、三瀬醐拗ら毒素鍔らしlIj観鶴を

ノをくさんlI左石皆斉し，を。こnカーらの観生かしていきノをl）と，舘っ乙がクます；本当に

高詔ラこきL）ました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　、

‾・ミ


